

Soluciones Integrales a Instituciones de Salud

www.prahmedic.com



¿ Quienes Somos ?

Una empresa líder comprometida a dar soluciones integrales a instituciones de salud, con la experiencia de más de 20 años trabajando dentro del sector salud, cumpliendo eficiente a todos nuestros clientes.

¿ Qué hacemos ? Damos Soluciones Integrales en:

- Equipo. Mobiliario e Instrumental Médico para Hospitales y Clínicas.
- *Integración de Laboratorios de Trasplantes, Epidemiología, Patología y Clínicos
- Point *Servicios Integrales (Glucosa, Hemoglobina HbA1c, Lípidos, Anemias, Química Clínica, Laboratorios Móviles)
- * Distribución Directa de Marcas Internacionales. (Lancetas, Equipo Médico y Pruebas Rápidas)
- Más de 100 Marcas Internacionales y Nacionales en representación indirecta.

Nuestros Clientes:



Servicios de Salud de Michoacán Servicios de Salud de Sinaloa Servicios de Salud de Sonora Servicios de Salud de Baia California Sur

Cruz Roia Hospital Pediátrico de Sinalos. Hospital General de Culiacin. Instituto de Cancerología.

SEMEFOS Ayuntamientos. Hospitales. Particulares Laboratorios de Análisis Clinicos. Farmacias con consulta médica.



























Visita nuestra página de internet



Nuestras Representaciones































LANCETA DE SEGURIDAD Y AGUJAS PARA INSULINAS

Las lancetas de seguridad de 23 G con activación del botón pulsador poseen una solución de estructura con diseño único que permite la activación de la lanceta con una simple pulsación del botón de activación. Con una penetración de 2.0 mm



Fina y perfectamente biselada. Recomendada para adultos y pacientes con piel más gruesa. Es universal: se adapta a la mayoria de los dispositivos de punción del mercado







Las lancetas de seguridad 29 C con activación del botón pulsador poseen una solución de estructura con diseño único que permite. un uso práctico y sencillo. Con penetración de 1.5 mm



Ultra fina y precisa Delicada: Aguja con revestimiento de silicona que minimiza el dolor. Especial para pacientes con piel delicada, incluidos niños



Dispositivo de punción Droplet. Personalizado de 5 profundidades de penetración de punción. Seguro y suave, de punción sencilla sin vibraciones y con una mayor comodidad.







MEDLANCE

LANCETA DE SEGURIDAD

high tech lab

SENCILLO, ESTERIL YSEGURO

Las lancetas de seguridad Mediance Plus tienen agujas ultra afiladas, que se colocan de manera ideal durante la penetración de la piel para proporcionar un flujo sanguíneo adecuado. Disponible en cuatro versiones. las lancetas de seguridad Mediance plus se pueden usar para la mayoría de las necesidades y son extremadamente fáciles de usar. Con un componente autodestructivo que se activa después del uso, las lancetas de seguridad Mediance plus no se pueden reutilizar, lo que reduce drásticamente el riesgo de lesiones por pinchazos con agujas.



Note: Les inágeres y condentacion de los productos sor con fines demostrativos y están sujetos a variaciones sin previa arisci.



Descripción Mediance Plus, Lanceta especial, hoja de 0,8 mm, profundidad de 2,0 mm, ideal para talones en recién nacidos y dedos en adultos para un alto flujo sanguineo. La cuchilla ultra afilada garantiza un volumen de sangre adecuado y una cicatrización rápida. 200 por caja





Aquia de uso universal para plumas de insulinas (31G). Diseñadas para satisfacer las necesidades de su terapia de la diabetes. Su calidad superior es garantia de un suave y confortable uso.



Acti-Lance Lite de 28 G asegura una pequeña muestra de sanore principalmente con el fin de monitorizar la glucosa en sangre. La aguia 28 G (solo 0.36 mm de diámetro) garantiza una incisión con un mínimo o ningún dolor así como una inclinación muy rápida.



Acti-Lance Lite de 23 Ges perfecto para la mayoría de las pruebas comunes realizadas con sangre capilar incluyendo glucosa en sangre colesterol hemoglobina. clasificación de grupo sanguíneos. pruebas de virología y muchas otras.





Acti-Lance Special: de 17 G asegura muestras de sangre y más grandes para la más amplia variedad de propósitos clínicos la hoja de 2.0 mm de Acti-Lance Special también es perfecta para palos de talón en recién nacidos



PRUEBAS RÁPIDAS



Las pruebas de embarazo es la mejor alternativa para obtener un resultado de detectar de manera precisa la hormona de embarazo (hCC) al ofrecer un alto nivel de sensibilidad y especificidad. Además de brindar resultados de fácil interpretación en menos de S minutos.

Prueba Rápida de PSA

Pruebas Rápidas de Embarazo



Pruebas de Ovulación Prueba rápida para la detección

cualitativa de Hormona Luteinizante (LH) en orina para ayudar en la detección de la ovulación para auto examén. La prueba de ovulación en orina muestra los resultados en dos minutos, además de tener una alta sensibilidad y especialidad.

@PRAHMEN



(Antígeno protático especifico) La prueba de PSA puede avudar a una detección temprana del cáncer de próstata. El cáncer es más fácil de tratar y más probable de curar si se diagnostica en etapas primarias. El número de muertes por cáncer ha disminuido desde la introducción de pruebas de PSA.



Prueba de Sangre Oculta Fecal (FOB)

Los test de sangre oculta en heces para detectar la presencia de hemoglobina humana en las heces. Esta prueba rápida brinda grandes ventajas al no requerir que el paciente haga dieta alguna para antes de la toma de muestra.



Tira de Microalbuminuria en orina Tiras de ensayo para análisis de orina mircroalbuminuria Creatinina / orina URS-2M.



Prueba de Orina

Tiras para examen general de orina útil en la detección de infecciones de vías urinarias. Parámetros de detención



En un inmunoensayo cualitativo para detectar la presencia de diferentes drogas y/o sus metabolitos en orina humana de acuerdo a puntos de corte específicos en un solo ensavo. A cada droga le corresponde un resultado independiente, el cual es identificado en la ventana de resultados

Pruebas Multiparamétricas en panel



Prueba de Adulteración de Drogas Los métodos rápidos, confiables y fáciles de utilizar para el diagnostico del consumo de drogas han permitido que las instituciones lleven un meior control de









SÍFILIS



VIH (182)

La prueba rápida de Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH) es lider en el mercado.



Hepatitis B (HBsAg)

La prueba rápida HBsAg es un prueba rápida para la detección de antígeno de la superficie del Hepatitis B.



Hepatitis C (Anti-HCV)

La prueba HCV es una prueba rápida para detectar anticuerpos especificos al virus de Hepatitis C en muestras de sangre entera, suero y plasma.

La prueba rápida para la detección de anticuerpos contra Treponema Pallidum, los cuales detectan una infección de sifilis.



(fb www.prahmedic.com \$, 52-51,607,275-6961 (405-6255 Cofeopis 250 FDA (6













Pipetas Monocanal

de volumen variable.

Incubadoras de c02.

Refrigeradores de laboratorio de

alto rendimiento con puertas de vidrio

MOBILIARIO Y

EQUIPO MÉDICO







Las soluciones de laboratorio más inteligentes con una gama completa de equipos de laboratorio y consumibles para una serie de aplicaciones, desde investigación de ciencias de la vida, cultivo celular, bioproducción, clínica, diagnóstico, biobancos y pruebas de aseguramiento y control de la calidad



Pipetas de









Note: Las imágenes y características de los productos son con fines demochativos y antán suprios a variaciones sin previo acros.



Serie de centrifugas pequeñas



Congelador







Equipos de Laboratorio | Fiabilidad y Rendimiento Excepcionales.

Thermo

SCIENTIFIC













MOBILIARIO Y EQUIPO MÉDICO







DRE es proveedor líder de equipos quirúrgicos y médicos.

Que ofrece una combinación de equipos nuevos y renovados profesionalmente a profesionales médicos de todo el mundo. DRE ofrece un valor para los médicos al proporcionar las características y la confiabilidad que necesitan mientras se ajustan a su presupuesto. Camilla de Emergencia

DRE Integra SL Anestesia Máguina



Luz Quirúrgica SLS 900 DRE

DRE Echo Monitor de signos vitales para antes de la operación



Mesa Quirúrgica DRE EXL.



Sistema de Ultrasonido Unidad electroquirúrgica Doppler Color DRE Crystal 4PX DRE Citadel X3 (ESU)0



Mesa de operaciones universal DRE Lucerne 360



Mesa de Cirugía Hidráulica v Manual DRE Marseille



DRF Waveline Touch Monitor con Pantalla Táctil





Desfibrilador bifásico DRE VidaStat DM Luz Quirúrgica LED DRE SLS 9000 Plus



MOBILIARIO Y EQUIPO MÉDICO







Mobiliario y Equipo Médico | Integración de Consultorios Médicos. Ofrecemos una amplia variedad de equipos nuevos a profesionales médicos Desde mesas de exploración, así como sillas y mesas eléctricas, gabinetes y juegos para consultorios

Mesa de Exploración Pediátrica

@PRAHMO



de acero esmaltado

Mueble en lamina

Mesas sobre Diseño de Acero





Mesa puente

con cremallera





Mesa Pasteur

Mesas de

Exploración









Mueble tubolares de acero | Bancos giratorios







Cuidados Críticos













Camilla Pediátrica Eléctrica

















EQUIPO DE DIAGNOSTICO



Bascula Digital de Piso Doble Pantalla Indicadora seca 874 dr

La bascula seca 874 dr es el producto perfecto para los médicos exigentes. La pantalla LCD puede leerse desde posiciones opustas y dispone de un botón que permite encender la báscula cómodamente con el pie, por lo que la convierte en el dispositivo ideal para todo consultorio médico



Bascula mecánica de columna con pesas destizantes a la altura de los ojos seca 700

Con la confiabilidad absoluta y con una mayor precisión, gracias a la división de 50 r y la mayor capacidad de hasta 220 kg. Mayor confort ofreciendo por la plataforma baja y amplia escala con pesas a la altura de los ojos. En tres versiones kilogramos. libras y kilogramos / libras.



Estadiómetro Portátil con Nivelador Integrado seca 213 |

El método portátil más cómodo para medir la estatura sirve para niños y adolecentes en las revisiones médicas escolares, ideal para personas que cuidan pacientes. personal de la salud. Este modelo se

emplea para medir a personas recostadas.



Medical Body Composition Analyser

seca mBCA 514

Se adapta de forma óptima a las condiciones de los hospitales y consultorios médicos. Pues para conseguir una medición BIA (análisis de impendancia bioeléctrica) se garantiza que el dispositivo sea de fácil y rápido maneio para el personal y para el paciente



Kit Antrometrico seca 874 seca 217 seca 437 seca 414

Para la comprobación de la talla y el peso de personas adultas y niños escolares en posición de pie la báscula de suelo y el estadiómetro se puede combinar mediante un elemento adaptador especial incluido.



Pesabebés mecánicas con pesas deslizantes

Modelo que combina una construcción clásica con un mecanismo de pesaje refinado. Con la comprobación exacta del peso y suave concavidad de la artesa brinda seguridad durante el pesaje. Ajuste a cero que permite la comprobación confiable del peso neto en todo momento.

POINT OF CARE

Point of Care por sus siglas en inglés (POC) se refiere a un método de pruebas médicas donde se capturan los datos y se interpretan los resultados en un corto tiempo de espera. La prueba, Point of Care es único procedimiento ya que sus resultados son casi de inmediatos, los resultados obtenidos en POC disminuyen el tiempo entregando importantes datos relevantes: Las pruebas más comunes en Point of Care incluyen: Análisis de gases arteriales. pruebas de embarazo, glucosa en sangre, los patógenos alimentarios, electrolitos en la sangre, estupefacientes determinados, colesterol, contagios, análisis de orina y pruebas de hemoglobina diagnóstico.





Resultados en tan solo

1 secundo aproximadamente

Microcubetas sin reactivos.

40 días o 10.000 análisis

de uso continuo.

Vida útil de la microcubeta

de 25 años.

Mission'







EQUIPO DE DIAGNOSTICO



Estetocopio DUPLEX

Se garantiza la auscultación perfecta. Hecho en Alemania se asegura materiales de calidad y mano de obra de primera clase para garantizar una durabilidad excepcional. De última generación Reister tiene excelentes características acústicas garantizando el uso cómodo y un sellado efectivo del canal auditivo.

desconexión manual en el mango

Manejo a una sola mano.

Banda craneal sin cable con

compartimento de bateria integrado.

LED de alto desempeño con hasta 140 lumen

Vida útil del LED de hasta 50,000 horas

Interruptor de encendido/apagado en el compartimiento de pilas.

LED blanco 6.500 kelvin. 140 lumen

Funcionamiento con pilas 4 h aprox.

con pilas de litio. 90 minutos aprox.

con pilas alcalinas tipo AAA.



Estuche Diagnostico ri-scope L 3750.003 Otoscópio - L2/Oftalmoscópio. L2 LED/XL 3.5/120V. Mango para enchufe ri-accu L.

Se garantiza la auscultación perfecta. Hecho en Alemania se asegura materiales de calidad y mano de obra de primera clase para garantizar una durabilidad excepcional. De última generación Reister tiene excelentes características acústicas garantizando el uso cómodo y un sellado efectivo del canal auditivo.



de 120 V 6092



Raumanómetro PRECISA N

Instrumento ideal para medir la presión arterial. ofrece una medición precisa e inmediata a través de su sistema de compresión por medio del brazalete. Baumanómetro anercide con amplia caratula, brazalete para adulto con pera y manguera de color negro.





Galilean 2.0x 34 cm distancia de trabalo Diseñadas para una mejor comodidad y un mayor rendimiento Simplifica su trabajo gracias a una imagen aumentada. No puede trabajar con algo que no ve. Las ventajas de las lupas binoculares de Riester son evidentes.



Este es un sistema diseñado para la determinación cuantitativa de hemoglobina (Hb) y el cálculo de hematocritos (Hct) en sangre humana. capilar o venosa. Es ideal para utilizarse en campañas de salud pública para descartar problemas de anemia o policitemia, así como para bancos de sangres. Dando información de su importancia para los encargados de salud.





LipidoCare, es compatible con la impresora térmica portátil SD. SD A1cCare SD BIOSENSOR

Analizador portátil para la medición

cuantitativa de distintos parámetros

lipídicos y glucosa en sangre entera capillar

o venosa, suero o plasma. El analizador

Medición precisa de hemoglobina en plasma en menos de dos segundos. Las microcubetas tienen

una vida útil de hasta dos años y medio y pueden

usarse hasta la fecha de caducidad, incluso

después de abrir la bolsa. Esto los hace ideales

para configuraciones con volúmenes de prueba

baios. Las microcubetas no se ven afectadas

por la humedad o la temperatura y, por lo tanto,

son especialmente adecuadas para su uso

en climas cálidos y húmedos.

SD LipidoCare

Analizador portátil para la determinación cuantitativa de hemoglobina glucosilada, útil para la determinación de diabetes y en el seguimiento de la misma.



FreeStyle Optium Neo H

Compatible con equipo A1cCare y LipidoCare

Sistema de control de glucosa y acetona en sangre. Exactitud, seguridad y cumplimiento normativo al alcance de la mano. Resultados en 5 segundos



Abbott Diabetes Care



Las tiras reactivas para control de glucosas y cetona en sangre que se suministran para envases de aluminio individuales ayudan a proteger la integridad del proceso de prueba











ALCOHOLÍMETROS PROFESIONALES

Alcoholimetros Profesionales Digitales y de alto desempeño para uso profesional y para uso en centros de trabajos, fuerzas del orden y programas de control anti-alchohol



Lifeloc : 6



Alcoholímetros Fc20 es el más avanzado y completo de la línea en el mercado.

Incluye pruebas de calidad en modo automático, manual y pasivo, con capacidad de impresión; además de incluir bluetooth y conectar a teclados, impresoras y otros dispositivos que tengan conexión bluetooth





Alcoholímetros Alctest 6820, de Dräger es la versión mejorada de Alcotest 6810. Este compacto instrumento de medición de alcohol portátil destaca por sus reducidos tiempos de reacción y se adapta a directivas internacionales de los cuerpos de seguridad que lo usan.



AlcoHAWK*

El Alcoholímetros AlcoHAWK Pt500 es un detector profesional de alcohol fácil de usar. Con un menú de operación amigables para el usuario, el equipo brinda resultados en diferentes escalas de alcohol.



Boquilla para Alcoholimetros

Con un amplio inventario para el suministro de boquillas y copas de recolección de todas las marcas de alcoholímetros

















SOLUCIONES INTEGRALES EN LABORATORIO

EN: EPIDEMIOLOGÍA | TRANSPLANTES | PATOLOGÍA CLÍNICA

EQUIPAMIENTO

Mesas para laboratorio Campana de bioseguridad tipo II, clase A2 con flujo laminar y luz UV. Refrigerador Muestra | Refrigerador Reactivos | Congelador Centrifuga clínica | Balanza granataria | Cradillas para tubos. Micropipetas de volumen variable | Guantes libre de talco. Lentes de seguridad | Batas | Pipetas de transferencia desechables Puntas para micropipetas Crioviales | Contenedores para desechos | Piseta.

BENEFICIOS

Diagrama de Proceso

Entrega de Insumos

Toma de Muestras

Recolección de Muestras

Entrega de Muestras Laboratorio

Preparación de Muestras

Procesamiento de Muestras

Resultado

Envió de Resultados por correo a puntos de muestras







Se cuenta con el equipamiento necesario para el manejo y procesamiento adecuado de las pruebas de carga viral y cd4







Cofepris to FDA €€









PRAHMEDIC

- +01(667) 275-9361 | 455-6255